



14.07.2020 - 10:48 Uhr

Transfert à la Croix-Rouge suisse de la plateforme d'entraide de voisinage aide-maintenant.ch

Berne (ots) -

Pendant la crise du coronavirus, des centaines de milliers de bénévoles se sont mobilisés pour aider leur prochain et plus de 1200 groupes se sont enregistrés sur la plateforme aide-maintenant.ch. Quatre mois après sa création et avec l'avènement d'une nouvelle normalité, l'association confie l'administration du portail à la CRS.

Afin de maintenir l'activité de la plateforme au-delà de la crise actuelle, un partenaire a été recherché pour en reprendre l'exploitation. "Alors que notre quotidien se normalise, nous sommes soucieux d'assurer la pérennité de l'infrastructure mise sur pied, qui a été abondamment utilisée. Parce qu'ils vont perpétuer la solidarité qui s'est instaurée, nombre de groupes doivent continuer de disposer d'une interface qui, en cas de nouvelle crise, p. ex. de deuxième vague de coronavirus, puisse être réactivée rapidement", explique Vivien Jobé, coordinatrice du projet aide-maintenant.ch.

Le choix s'est porté sur la Croix-Rouge suisse (CRS), qui prendra en charge la plateforme à partir du 1er août 2020. L'organisation administrera aide-maintenant.ch et assurera l'encadrement des groupes, fidèlement à l'esprit des débuts et sous la marque existante. "Nous avons trouvé en la CRS un partenaire doté d'une longue expérience et d'un fort ancrage sur le terrain du bénévolat. Difficile d'imaginer une meilleure solution!", affirme Vivien Jobé avec conviction.

La CRS se réjouit de contribuer à inscrire dans la durée l'engagement de la société civile à travers l'encadrement des groupes d'aide-maintenant.ch. "La solidarité qui s'est exprimée pendant la crise du coronavirus nous a époustouflés, et l'aide de voisinage déployée par les innombrables groupes d'aide-maintenant.ch a été précieuse pour beaucoup de personnes. Nous souhaitons à l'avenir soutenir et promouvoir de telles pratiques en capitalisant sur la compétence que nous avons acquise au fil du temps", déclare Markus Mader, directeur de la CRS.

Forte de ses 53 000 bénévoles, la CRS est la plus grande organisation de bénévoles spécialisée dans la santé, le social et le sauvetage. La pandémie de coronavirus l'a amenée à adapter son offre de prestations et, entre autres, à l'étoffer d'un service de livraison en faveur des personnes âgées et des groupes à risque. Markus Mader en est convaincu, "les activités de bénévolat informelles et formelles se complètent de façon idéale."

La plateforme aide-maintenant.ch a été lancée le 13 mars 2020 pour assurer aux personnes en quête de soutien et à des intervenants potentiels un accès centralisé à des groupes de bénévoles. Avec parfois plus de 1200 groupes enregistrés, la plateforme a été un relais important de l'engagement citoyen pendant la crise du coronavirus.

Les groupes d'intervenants bénévoles ont été informés du transfert de la plateforme. En clôture de leur travail, les fondateurs organiseront début septembre une fête des bénévoles / une rencontre du réseau à Berne.

Contact:

aide-maintenant.ch: Vivien Jobé, coordinatrice du projet, 079 548 56 30; Croix-Rouge suisse: Sabrina Hinder, porte-parole, 058 400 42 05

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100851992> abgerufen werden.